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Cette réunion avait pour but de discuter de l’avenir du tutorat de l’ENSTA et notamment du
déménagement à Palaiseau. Nous voulions aussi préparer la réunion qui se tiendra avec l’X le 11/04.

– Cordée à deux têtes. L’entrée dans le projet des cordées de la réussite n’est pas une priorité
pour l’administration , l’intérêt que cela représente au niveau communication n’est pas fonda-
mental. C’est plutôt un bon point pour l’association, cela permettra de développer le tutorat
sans s’engager dans des procédures que l’ENSTA n’est pas prêt à prendre en charge. Le tutorat
n’est pas remis en question, les tuteurs pourront continuer à exercer. Cependant, la possibilité
de créer une ”cordée à deux têtes”, c’est à dire de travailler avec l’X avec plus d’implication
qu’avec l’Agro (avoir nos ”propres lycées” par exemple) semble être une opportunité appréciée
tant par l’administration que le bureau. La mise en place d’une cordée a deux têtes semble donc
être la meilleure solution

– Avec quels lycées allons-nous travailler ? Beaucoup de lycées (la plupart) en catégorie
ZEP, sont déjà intégrés dans une cordée. L’enjeu est de trouver des lycées. Une première solution,
qui sera confirmée ou infirmée par la réunion avec l’X est d’obtenir un des lycées de la cordée de
l’X. Une autre possibilité est de contacter les lycées professionnels de la région, qui sont quant à
eux moins intégrés dans les cordées de la réussite. Une troisième possibilité est de travailler avec
des lycées hors ZEP.

– Financement L’ENSTA n’est pas prêt à financer à ”grande échelle” le tutorat de l’ENSTA.
Mme tardivel pense pouvoir débloquer 1000 euros pour le tutorat (environ l’équivalent du budget
goûter). De même, aucun nouveau poste (équivalent à celui de Siham à l’Agro) ne sera créé. On
se trouve donc dans une situation de manque relatif de financement. C’est dans ce cadre que
l’instauration d’une cordée à deux têtes semble aussi être la meilleure solution.

– Et avec l’X ? La réunion du mercredi 11 avril a pour but de prendre connaissance du fonction-
nement de l’X et de leur parler du nôtre. Aucune ”négociation” n’est donc à prévoir, il s’agit
plutôt d’une rencontre.
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